

Medios de prensa de Brics plus abogan por incrementar cooperación



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 jun (RHC) Los debates sobre la introducción de tecnologías modernas centraron las sesiones de los expertos de medios de comunicación de los países Brics plus, durante el XV Foro Internacional de Tecnología de la Información, destacó hoy TVBrics.

Los ponentes, reunidos en la ciudad de Janti Mansiisk, analizaron además la inclusión de la inteligencia artificial, los nuevos formatos de trabajo, y valoraron el papel de los medios de comunicación en el desarrollo de asociaciones internacionales en materia de ciencia y digitalización, precisa la nota.

La directora general de TVBrics, Janna Tolstikova, quien moderó la mesa redonda «Nuevas tecnologías en la industria de los medios de comunicación: desarrollo tecnológico de la industria y nuevos contenidos mediáticos», destacó la necesidad de cooperar más activamente entre los medios de comunicación.

Trabajando unidos, será la única forma de crear contenidos de mejor calidad, y de promover eficazmente las ideas de los Brics para lograr un desarrollo sostenible, precisó Tolstikova.

Por su parte el editor ejecutivo de Daily News Egypt, Mohamed Samir Kedr, reafirmó que la colaboración es fundamental para sentar las bases del trabajo, pues incluso antes de que Egipto formara parte oficial del Brics, ya Daily News Egypt cooperaba con la red internacional TVBrics.

En tanto el corresponsal jefe de la agencia de noticias latinoamericana Prensa Latina en Moscú, Germán Ferrás, afirmó que este tipo de encuentros son necesarios para desarrollar vínculos entre los empleados de los medios de comunicación especializados en el mismo campo.

La interacción entre los periodistas que tratan el tema de la tecnología, y la inteligencia artificial, es sumamente importante. Nuestra comunicación mutua fue extremadamente útil y productiva. Compartimos experiencias de trabajo con contenidos temáticos y personas de las esferas de la ciencia y la informática, aseguró.

Considero que lo más importante fue establecer contactos con representantes de otros países Brics. Ahora tendremos acceso a diversas fuentes objetivas, aprenderemos de la experiencia de nuestros colegas rusos, cubanos, sudafricanos, iraníes, afirmó por su parte el, redactor jefe de la brasileña Metrópolis, Rafael García.

Cabe recordar que el “Brics Global Media Tour” es un proyecto anual de TVBrics que reúne a altos ejecutivos de los medios de comunicación y a destacados expertos de la industria mediática.

En esta ocasión, delegados de Egipto, China, Brasil, Cuba, Vietnam, India, Etiopía, Arabia Saudita, Venezuela, Irán y Sudáfrica, representaron a los países Brics plus durante la celebración en la ciudad rusa de Janti Mansiisk del XV Foro Internacional de Tecnología de la Información ITForum. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba